
   

令和５年６月１９日（月）第 2111 回例会 

19：00 開会点鐘 

ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「我らの生業」 斉唱 

会長挨拶   松井 寛 会長 

幹事報告  竹澤 俊彦 幹事 

委員会報告 

① 例会出席報告 

② ニコニコ箱 ﾛｰﾀﾘｰ財団 本日の寄付報告 

19：30  今年度活動報告① 

①川上 職業奉仕委員長    ６分間 

②三寺 社会奉仕委員長    ６分間 

③西出 国際奉仕委員長    ６分間 

④海道 青少年奉仕委員長   ６分間 

⑤水﨑 ロータリー基金委員長 ６分間 

20：00 閉会点鍾 

本日の例会  

＜新年度＞ 

令和５年７月 ３日（月）第 2113 回例会 
入会式  バッチ交換  祝事 

活動方針発表① 会長・幹事・各理事役員 

令和５年７月１０日（月）第 2114 回例会 
山中ＲＣ・三国ＲＣ会長幹事表敬訪問 

活動方針発表② 各理事役員・四大奉仕委員長 

令和５年７月１７日（月）海の日 休会 

令和５年７月２４日（月）第 2115 回例会 
クラブアッセンブリー 

「ガバナー公式訪問に向けて」 

～ガバナー補佐をお迎えして～ 

令和５年７月３１日（月）第 2116 回例会 
新役員披露会 ＆ 新会員歓迎会 小松屋にて 

今後の予定  

幹事報告  

＜ガバナー事務所より＞ 

①希望の風奨学金 寄付お礼状 10 万円寄付 

 

県下ロータリークラブ全て、ビジター受付はありません。 

ビジター受付のみ実施日    詳しくは https://rid2650-pub.com/ 

 

2022-2023 年度 令和５年６月１９日発行 

次回の例会  

令和５年６月２６日（月）第 2112 回例会 
クラブフォーラム 活動報告② 会長・幹事・理事 

今年度は「お疲れさん会」は開催しません 



 
  
 先週金曜日の三国ロータリークラブ、加賀ロータリークラブとの合同例会、ご苦労様でし

た。会食を伴う合同例会は３年ぶりで、いろいろな事業においてコロナの影響を受けること

も少しずつ少なくなり社会活動が元に戻りつつあることを実感しました。 
坂井市龍翔博物館見学においては、三国町だけだはなく坂井市全体の物の展示がされて

おり、丸岡町の細幅織物の展示など要所要所で初めて見る展示物も多くあり大変興味深い

ものでした。行かれなかった会員の皆さんも是非足を運んでいただければと思います。 
 最後に私が会長を務めさせていただく例会も本例会を含め残り 3 回となりました。計画

してできなかった奉仕事業もありますが、三国ロータリークラブとの合同例会でほぼ終え

ることができました。残りの任期の気を抜かずに頑張ってまいります。 

松井 寛 会長挨拶                          ６月１２日（月） 

外部卓話                     ６月１２日（月） 

「坂井市政の現状と今後の課題」   坂井市長 池田 禎孝 氏 

◆はじめに 

市長になり、 1 年 2ヶ月ぐらい経ちました。あっという間の 1年でした。県内外、

市内外の様々なところに精力的に出向き、坂井市の PR をしている毎日です。 

◆市民の声でつくる「チームさかい」の７つの政策 

～笑顔あふれる坂井市の未来をみなさんと築きます～ 

１ 結婚子育ての希望が叶う社会を実現します 
２ 住みよい坂井市・活気あふれる坂井市を創ります 
３ 福祉医療政策を充実します 
４ 市民の安全安心な暮らしを守ります 
５ 稼げる産業を創出します 
６ 坂井市ならではの教育振興策 
７ 市民主役の市政運営・より健全な財政運営 

◆未来創造座談会 令和 4年度 全 26回 

職員や、市民の皆さんと共に、様々なことを考えていこうというスタイルで始めました。私 1 人の知恵では乏しいです

ので、市民の会を大切にしていこうというモットーです。まちづくり協議会の様々な方々とお話をしました。そこでは、 

一言で言いますと人口を減る中で、担い手が少なくなるのをどうしていくのかという声が共通でした。 行政は 応援は

できてもプレイヤーにはなることはできないので、地域やまちづくりについては、皆さんで解決していただき、足りな

いところを行政が応援するというスタンスでお願いしています。逃げているように思われるかもしれませんが、いつま

でも行政に頼っているのでは、地域は活性化しないと思っています。市内 23 箇所のまちづくり協議会でお話しした中

で、それぞれの地域の特徴もあり、若い方も含めて前向きにアイデアを出しながら行政に頼ることなく運営されている

ような地区がある一方で、問題を抱えているような地区もありました。 

◆坂井市の宝（魅力） 

①食の魅力（梨・越のルビー・越前そば・若狭牛・いちご・日本酒・油揚げ・焼き鯖寿司・メロン・花らっきょ・もみ

わかめ・あわび・さざえ・越前ガニ・汐うに・甘えび・コシヒカり・いちほまれ） 

②主要観光地 

 ・体感できる魅力（東尋坊・丸岡城・Brilliant Heart Museum） 

 ・体感できる施設・イベント（エンゼルランド・グリーンセンター・三国花火大会・キャンプ場・GREEN FLASH FES） 

 ・伝統ある地域のまつり（三国祭・でんすけまつり・かがしまつり・丸岡城桜まつり）   

◆さらなる魅力アップの展望 

①北陸新幹線開業に向けて 

 龍翔博物館 2023.6.3 オープン     品川区戸越銀座商店街 2023.4.28 オープン 

 丸岡観光情報センター（一筆啓上茶屋）2024 春 三国湊オーベルジュ 2024.4 開業⇒地域創生、民間の力で 

②福井県内知名度№1 北陸随一の観光地へ⇒東尋坊改修工事実施中 

 日本海側一番のアウトドアスポット⇒坂井市海浜自然公園改修計画策定中 

 ★環境教育を中心に修学旅行生を呼び込む 

③全天候型子どもの遊び場整備事業 

 ふく育県 結婚子育ての希望が叶う社会の実現 



  ◆坂井市ファンの拡大～住み続けたくなるまちの魅力の造成～ 

①竹田Ｔキャンプ 県外大学生プロジェクト  若者×地域住民で、竹田の未来を Thinkし、創造する 

②アズ☆ＡＳ 坂井地区高校生シビックプライド醸成事業 

 ＜設立趣旨＞構成団体等が、相互の交流及び連携を図ることにより、高校生等のふるさとへの愛着を醸成するととも

に交流・定住人口の増加につながる取組みを推進し、地域の活性化に寄与する。 

③暮らしの学び舎づくり支援プロジェクト 

 ・地域と関わりたい若者たちが協働で居住できる ‘学び合う拠点’の空家改修に対する補助 

④結婚 応援日本一プロジェクトについて  

坂井市の課題及び取組み 

課題①：結婚への機運醸成  課題②：結婚に伴う経済的支援 

 

 

 

 

⑤移住・定住 さかいで暮らそう  

～U・Iターンの現状と課題～ 

ブランディング推進 

（地方創生推進事業）21,000千円 

目的  坂井市民および関係人口をターゲットとし、坂井市に関わろうという意欲を高めることを目的とする。 

    「まち」に「マジ」になる人を増やす 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥坂井エキサイト大使    坂井市ゆかりの著名人を任命 SNS等での発信に期待 

  高橋 愛氏(元モーニング娘。)  福井のカズさん氏(人気 YouTuber)   若新 雄純氏(慶應義塾大学特任准教授) 

◆その他重点事業 ～住み続けたくなるまち～ 

①市民が決めた使い道～寄附市民参画制度～ 

＜具体的な事業例＞・坂井市版下町ロケット農業用機械自動運転実践事業  ・日本酒「淵龍」再興プロジェクト  

・海浜自然公園を日本海側１番のアウトドアスポットに  

・ＡＩロボットによる教育環境プロジェクト      ・三国港にぎわい朝市の開催 

②お困りごと相談窓口「ここサポ」開設 

 ・「ここ」で「個々」に応じたサポートを。 坂井市では、お困りごと相談窓口『ここサポ』を掲げ、

どの課の窓口でも、分野を問わず丁寧に相談をお受けしています。 

 ・坂井市では、一つの相談窓口では解決が難しいお困りごとを、各課、各支援機関が連携しながら解

決に向けて一緒に考える支援体制を推進しています。 

 ・「どこの窓口に相談していいのか分からない」「相談していいのかどうもかも

分からない」といった場合でも、お気軽にご相談ください。 

③フレイル予防事業について 

 フレイルは、加齢とともに心身の活力が低下した状態（虚弱）をいいます。介

護が必要となる手前の状態で、元気な状態に戻すことも可能です。フレイルは 

予防することができるので、日々の生活にフレイル予防の 3本柱「栄養+口腔機 

能・運動・社会参加」を取り入れて、自立した生活を長く送れるようにしましょう。 

④イータク（坂井市オンデマンド型交通）について 

⑤坂井市ＬＩＮＥ公式アカウントによる情報発信 

⑥デジタル回覧板『自治会サポ』開設  
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減少傾向を緩やかに！
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10年間で24.1％の減 ⽬指せ！
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婚姻件数（⼈⼝動態調査）

市⺠のみなさまの声

H23 R3

坂井市 398件 302件(▲96）
福井市 2,407件 1,078件(▲1,329)

出会い、結婚、新婚生活を応援するアイデアを
全国公募し、事業化につなげる

魅⼒あるイベントや仕組みづくりで、
出会いから新婚⽣活まで切れ⽬のない⽀援
を⾏い、若い世代の結婚⾏動を促

坂井市結婚応援日本一！
アイデアコンテスト（R5）

坂井市の課題及び取り組み
課題①：結婚への機運醸成

結婚応援フォーラム開催！（R5.6.18）

アイデアコンテスト表彰式
あべこうじ・高橋愛夫妻のトークショー
ウェディングショー
SAKAI WEDDING（人前結婚式）
結婚応援都市宣言

坂井市の課題及び取り組み

商品券の発行及び
住宅補助事業を行う

結婚に伴う
経済的不安を解消

課題②：結婚に伴う経済的⽀援
R4〜 R5〜

R5〜

移住・定住さかいで暮らそう 移住・定住さかいで暮らそう

椅子に座って
つま先・かかと上げ！
背もたれを持って
スクワット！

タンパク質は 、豆腐や
ヨーグルト、卵にも。
まんべんなく食べるよう
にしましょう

サロンや通いの場
健康麻雀、カラオケ♪
畑仕事

引用：「フレイル予防ハンドブック」監修飯島勝矢

フレイル予防事業について ②



 

◆寄付金の状況◆ニコニコ箱委員会 ロータリー基金委員会 

 6 月 12 日 累計 会費含む累計 

ニコニコ箱 22,000 円 774,000 円 1,674,000 円 

ロータリー財団 12,000 円 632,000 円 

米山記念奨学会 11,000 円 607,000 円 

 

◆ニコニコ箱◆     寄付者  １８名 
松井会長 池田市長 本日は、お忙しい中お越しいただき

ありがとうございます。坂井市の今後のことに

ついてお話いただけるということで楽しみに

しています。 
竹澤幹事 三国ＲＣとの合同例会出席してくださった方、

ご苦労様でした。池田市長本日の卓話よろしく

お願いします。 
南利明  今日は所用の為、欠席します。池田市長のお話

聞きたかったですが、とても残念です。 
林田千之 池田市長 今日はよろしくお願いします。ロー

タリーは待ってます。 
小見山  池田市長 ようこそ丸岡ＲＣへ楽しみにして

います。 
下田   坂井市長池田禎孝様 卓話ありがとうござい

ます。 
金    池田市長 卓話楽しみにしていました。宜しく

お願い致します。 
奥村   池田市長 本日は卓話よろしくお願いします。 
 

◆ロータリー財団◆   寄付者  １０名 
下田 金 東角 水﨑 松井 道木 竹澤 海道 竹吉 
南勝文 
◆米山奨学会◆     寄付者   ９名 
下田 金    水﨑 松井 道木 竹澤 海道 竹吉 
南勝文 

 

委員会報告                    ６月１２日（月） 

◆出席報告◆  出席委員会  

例会日 会員数 出 席 
届有

欠 
届無欠 

出席免除者 

欠席 
例会出席率 

6/12 ２９ ２０ ８ ０ １ 71.43% 

 

林田恒正 池田市長！卓話よろしくお願いします。 
東角   池田市長 今日はありがとうございます。 
水﨑   池田市長さん 坂井市発展のため頑張って下さい。 
柿木   池田市長 よろしくお願いします。 
道木   池田市長 本日はよろしくお願いします。 
西出   坂井市長池田様 ようこそＲＣへ。卓話よろしくお願い致

します。 
前川正智 本日もよろしくお願い致します。 
海道   いつもありがとうございます。 
竹吉   池田市長 本日はようこそおいでくださいました。卓話お

願いいたします。 
南勝文  本日も皆様御苦労様です。 

丸岡ロータリークラブ 
会員数：２９名 例会場：丸岡城のまちコミュニティセンター  例会日：毎週月曜日19時 00 分  

事務局：〒910-0251 福井県坂井市丸岡町一本田福所 22-24-3 東角建設(株) ２F  

    （月）14時から 18時（火～金）13時～17時  

TEL 0776-67-0410 FAX 0776-67－4811 E-mail webmaster@maruoka-rotary.com 
公共イメージ委員会 理事－杉本政昭 会報委員会 委員長－杉本政昭 副委員長－前川 徹 

委 員－下田重道 

東角会員増強退会防止委員長より 

入会申込書をご提出いただき理事会で

承認された４名の告知をいたします。 
異議申し立てある方は、７日以内に理由

を東角までお願いします。 

ロータリー情報委員長より 

これだけは知って「おきたいロータリーの

基礎」のテキスト解説を１年間にわたり皆

様にお願いしてきました。 
ありがとうございました。 

次年度第１回理事会 報告                  ６月９日（金） 

【審議事項】         ＜全て全会一致で承認＞     

 ①会長方針について 

 ②組織案について 

 ③2022-23年度クラブ予算について 

 ④年間プログラムについて 

 ⑤７月プログラムについて 

⑥新役員披露会について 

⑦四大奉仕委員会 年間活動計画について 

⑧出席免除会員について 

日  時 内  容 

7/3（月） 
祝事 バッチ交換 

活動方針発表① 会長・幹事・各理事役員 

7/10（月） 
山中ＲＣ 表敬訪問 

活動方針発表② 各理事役員・四大奉仕委員長 

7/17（月） 海の日 休会 

7/25（月） 
三国ＲＣ 表敬訪問 

ガバナー公式訪問に向けて 

「ガバナー補佐をお迎えして」 

7/31（月） 新役員披露会 ＆ 新会員歓迎会 

 

６月度祝事 

結 婚 記 念 日 

6/12 三寺 会員 
 

会 員 夫 人 誕 生 日 

6/15  下田 会員夫人      光子様 
6/18  前川徹 会員夫人    久仁英様 
6/20 戸﨑 会員夫人   絵理様 


